

Rassemblement devant l'Hôpital St-François d'Assise

Le 1^{er} avril 2010, la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec - FIQ, et ses syndicats affiliés du CHUQ, du CHA et de l'IUCPQ ont organisé un rassemblement devant l'hôpital St-François d'Assise pour dénoncer les conditions de travail insoutenables des professionnelles en soins qui y travaillent et la généralisation de ces conditions d'exercice à l'ensemble des établissements du réseau public de la santé.



La présidente de la FIQ, Régine Laurent, était du rassemblement, aux côtés d'une centaine de travailleuses venues réclamer la mise en place de mesures plus structurantes dans l'ensemble du réseau public afin que les professionnelles en soins puissent

exercer leur travail dans des conditions acceptables. Mme Laurent a rappelé aux médias que le personnel du Centre hospitalier universitaire de Québec (CHUQ) a été contraint d'effectuer 100 000 heures supplémentaires l'an dernier.

Manifestation organisée par la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics

La FIQ a participé à la manifestation organisée par la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics à Montréal, le 1^{er} avril 2010, pour protester contre le premier budget Bachand, lequel reflète tout le désengagement de l'État dans le financement des services publics et le réseau de la santé québécois.



Les 12 000 manifestant-e-s qui ont répondu à l'appel de la Coalition ont dénoncé la hausse des tarifs et les mesures

régressives annoncées par le gouvernement Charest dans le récent budget, notamment celle d'imposer une contribution annuelle de 200 \$ par adulte dès 2012 pour les soins de santé, sans qu'une quelconque amélioration des services ne s'ensuive.

Les manifestant-e-s ont enjoint au gouvernement d'arrêter de prendre la crise économique et les déficits budgétaires comme prétextes pour appliquer impunément un modèle néolibéral voué à l'échec qui appauvrit davantage la classe moyenne et les personnes plus démunies.



Lancement de la construction du CUSM en mode PPP

L'histoire se répète. La FIQ a de nouveau manifesté son mécontentement à l'occasion du lancement des travaux de construction du Centre universitaire de santé McGill en mode partenariat public-privé, auquel étaient présents les ministres Gagnon-Tremblay et Bolduc, le 1^{er} avril 2010.



Alors que la preuve est faite que les partenariats public-privé ne contribuent pas à diminuer l'endettement public et qu'ils cachent des lacunes importantes en ce qui a trait à la transparence, la FIQ est allée dénoncer une fois de plus l'entêtement du gouvernement Charest à détourner le trésor collectif vers l'entreprise privée.

Calendrier de mobilisation

Avril

Port du brassard par les membres

Port d'un décalque de style tatouage temporaire par les membres

8 et 9 avril 2010

Conseil fédéral extraordinaire, à Québec

Mai

Colloque sur la main-d'œuvre indépendante, les 28 et 29 mai 2010